

SEHENSWÜRDIGKEIT, MOUTIER

DINOSAURIERSPUREN IN MOUTIER

Spuren von Dinosauriern, diesen gigantischen Reptilien, die vor Millionen von Jahren unsere Erde betreten haben, sind vor allem in Péry sowie in der Umgebung von Moutier zu sehen. In Moutier kann man durch ein Fernrohr, das sich über dem berühmten Pavillon befindet, die Platte bewundern, auf der sich die Spuren in der Schlucht von Moutier befinden. Darüber hinaus wurden beim Abbau der Groisière de la Côte Picard im Jahr 2017 weitere Spuren freigelegt. Sie sind etwa 152 Millionen Jahre alt und stammen von vierbeinigen, pflanzenfressenden Dinosauriern. In der Nähe des Steinbruchs wurde mehrere didaktischen Tafeln aufgestellt.



CONTACT

Commune de Moutier
Rue de l'Hôtel-de-Ville 1
2740 Moutier
+41 32 494 11 11
moutier.ch

